
PISTE CICLIBILI SUL TEVERE INVASE DA ERBACCE.

Riceviamo e volentieri inoltriamo, anche l’altro lato sul Tevere della ciclabile è invaso dalle
erbacce; ci sono persone che hanno fatto una speculazione sulla ciclabilità, senza altro fine,
guadagnare soldi.  Noi riceviamo e sosteniamo una situazione vergognosa, ci auguriamo che le
promesse dei candidati, stavolta TUTTI SENSIBILI SULLA CICLABILITA A  ROMA, SIA
CONFERMATA.   LA FEDE LA SPERANZA LA PERSEVERANZA NON CI
MANCA SONO 14 ANNI CHE LO FACCIAMO A NOSTRE SPESE, SENZA FINI DI LUCRO.
 
Maurizio Santoni
 
Responsabile del sito web 
www.roma-ciclabile.org
 
 
 
 
 
From:
info@roma-ciclabile.org">
info@roma-ciclabile.org
 
Sent:
Monday, May 30, 2016 2:57 PM
 
To:
mauriziosantoni@tiscali.it">maurizio santoni
 
Subject:
I: Stato piste ciclabili a Roma
 
 
 
 
 
 
 
Da
: "Presidente Sport Emotion" 
presidente@asdsportemotion.com
 
A
: 
info@roma-ciclabile.org
 
Cc
: 
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PISTE CICLIBILI SUL TEVERE INVASE DA ERBACCE.

Data
: Mon, 30 May 2016 11:19:12 +0200
 
Oggetto
: Stato piste ciclabili a Roma
 
 
Sono presidente di una asd di mountain biker con più di 100 iscritti a Roma.
 
 
Certamente lei non sará stupito di quello che le segnalo.
 
La pista ciclabile lungo il tevere specie nel tratto castel giubileo / ponte milvio è invasa da erba
alta ed abbondante, tanto da comprometterne la fruibilità e soprattutto la sicurezza, in alcuni
punti la carreggiata è ridotta al 50%.
 
 
Attendo un suo gentile riscontro, grazie saluti
 
 
Luigi
 
 
 
Asd Sport Emotion
 
www.asdsportemotion.com
 
Tel +39 335 6849851
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